

#BADEN-WÜRTTEMBERG 13. August 2018

# Senioren besuchen Ausbildungswerkstätte der Gleisbauer

EVG und DGB-Senioren waren zu Besuch bei der Ausbildungswerkstätte Gleisbauer der DB Netz AG in Ludwigshafen.



Kollege Thomas Klemens brachte uns den sehr abwechslungs- und umfangreichen Beruf des Gleisbauers nahe. Zurzeit werden im 1. Lehrjahr 50 Auszubildende beschäftigt. Die Azubis kommen aus dem Einzugsgebieten Baden-Württemberg, Saarland, Rheinland-Pfalz, Hessen und Bayern.

Anschließend hatten wir noch Gelegenheit zum Besuch des Stellwerks. Hier wurde uns vom Kollegen Michael Redling zuerst erklärt, dass es sich hier um ein Drucktastenstellwerk handelt, das in den 60er Jahren gebaut wurde. Es werden Zufahren in drei Richtungen bedient.

Sehr anschaulich hat er uns dann anhand der Schalttafel den Ablauf der Zugein- und ausfahrten erklärt.



[Alle Bilder anzeigen »](#)